

Erhält Dübendorf höchsten Wohnturm der Schweiz?

DÜBENDORF. Hochhäuser in der Agglo boomen: In Dübendorf soll jetzt gar ein 100 Meter hohes Wohnhaus entstehen.

Eine Skyline gibt es nur in Zürich-West? Von wegen! Auch in der Region sind gleich mehrere Hochhausprojekte in der Pipeline. So werden in Dietikon der 80 Meter hohe Limmat Tower und in Spreitenbach zwei 60 Meter hohe Hochhäuser gebaut. Diese könnten aber laut «Zürcher Oberländer» bald vom 100 Meter hohen Jabee-Tower in Dübendorf in den Schatten gestellt werden. Nicht weit vom Bahnhof Stettbach soll der höchste Wohnturm der Schweiz mit bis zu 180 Mietwohnungen entstehen, wie Mike Sattler, Inhaber des zuständigen Architekturbüros Sattlerpartner, zu 20 Minuten sagt: «Es sind 2,5- bis 4,5-Zimmer-Wohnungen zu erschwinglichen Preisen geplant.» Zudem könnten im zylinderförmigen Bau mit der Glasfassade Läden, Büros und ein Businesshotel unterkommen, so Sattler: «Im abgeschrägten



Der Jabee-Tower in Dübendorf soll mit 100 Metern der höchste Wohnturm der Schweiz werden. SWISS INTERACTIVE AG

Dach wäre zudem Platz für Luxuswohnungen mit Terrassen.» Das Projekt wird frühestens ab 2014 realisiert.

Erst letztes Jahr hatte das Dübendorfer Stimmvolk zu

einem 114-Meter-Hochhaus im Quartier Giessen Nein gesagt. Diesmal stehen die Vorzeichen aber günstig, da das Projekt laut Janos Wettstein, Leiter Planung bei der Stadt, zonen-

konform ist: «Erfreulich sind dabei nicht nur die Wohnungen, sondern auch der Park rund ums Hochhaus für die ganze Bevölkerung.»

MAJA SOMMERHALDER

ANZEIGE

20 Sekunden

Nacht im Viad

ZÜRICH. In den Bögen 5 wird heute die zweiduktnacht begangen den laden wieder zur verkauf bis um 23 U

Gegen Konkor

ZÜRICH. Gegen den B Kantons Zürich zum Konkordat regt sich stand: Junge Grüne, AL haben ein Komitee die von der Justiz- und direktorenkonferenz Massnahmen gegrü

Feuerlöscher

WINTERTHUR. In einer haus in Winterthur w der Nacht auf gester Feuerlöscher gestoh raffhin ein Auto besj Stadtpolizei Winterth daraufhin sieben ver Jugendliche fest. Die nur zum Teil geständ

Frey bleibt Inte

ZÜRICH. Barbara Frey zwei weitere Spielzei dantin des Zürcher S hauses. Der Verwaltu Theaters hat den Ver der 49-Jährigen bis z 2016 verlängert. SDA